



Per E-Mail

An die  
akkreditierten Medien

Zug, 5. Juni 2019 ek

## INFOS DES REGIERUNGSRATS

### **Medienmitteilungen und Vernehmlassungen**

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: [www.zg.ch/medienmitteilungen](http://www.zg.ch/medienmitteilungen)

Vernehmlassungen: [www.zg.ch/vernehmlassungen](http://www.zg.ch/vernehmlassungen)

---

### **Weitere Meldungen**

#### **Betriebsbeitrag 2020–2022 an das Kinder- und Jugendtheater Zug**

Der Regierungsrat des Kantons Zug gewährt dem Kinder- und Jugendtheater Zug für die Jahre 2020–2022 einen jährlichen Betrag von je 90 000 Franken aus dem Lotteriefonds. Das Kinder- und Jugendtheater Zug realisiert jährlich acht Theaterprojekte, diverse Theaterstunden und Theaterlager mit insgesamt 200 Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen von 5 bis 25 Jahren aus allen Gemeinden des Kantons Zug.

#### **Beitrag an das Akkordeonfestival Zug**

Das Akkordeonfestival Zug wird vom 18. bis 22. September 2019 zum zehnten Mal durchgeführt. Es stellt ein Instrument ins Zentrum, das in den letzten Jahren weltweit eine Renaissance erlebt hat und sich vom Tango über den Jazz bis hin zur Welt- und Volksmusik breit einsetzen lässt. Die Veranstaltung ist in der Schweiz einmalig. Während fünf Tagen bringen nationale und internationale Formationen anspruchsvolle Akkordeonmusik zum Klingen. Der Kanton Zug unterstützt das Akkordeonfestival Zug und gewährt einen Beitrag von 25 000 Franken und eine Defizitdeckungsgarantie von 25 000 Franken aus dem Lotteriefonds.

#### **Beitrag an die Durchführung der «28. Jazz Night Zug»**

Der Regierungsrat des Kantons Zug unterstützt die «28. Jazz Night Zug» mit einem Beitrag von 30 000 Franken aus dem Lotteriefonds. Das Festival findet vom 29. bis 30. August 2019 auf und um den Landsgemeindeplatz und in der unteren Altstadt statt. Auf fünf Bühnen sind während des zweitägigen Festivals jeweils 18 lokale und internationale Formationen zu hören. Die «Jazz Night» ist zu einem populären kulturellen Fixpunkt für Zug geworden, der jedes Jahr tausende Besucherinnen und Besucher anzieht.